

## PEMKAB BANGLI - KANTOR BERITA ANTARA BALI SEPAKATI TERBITKAN TABLOID KHUSUS



Tampak Kasubag Pengendalian Kerjasama & Tamu, Humas Pemkab Bangli, I Nengah Karya Atmaja (kanan), tampak menunjukkan "Tabloid Digital ANTARA Bali" saat mengunjungi kantor LKBN Antara Biro Bali di Denpasar, Jumat (3/5/2019). Dalam kunjungan yang diterima Analia (staf komersial Antara/tengah) dan Nyoman Aditya (staf Administrasi/Keuangan/kiri) itu, Pemkab Bangli menyepakati kerja sama "Tabloid Digital" yang khusus berisi kegiatan Pemkab Bangli selama beberapa periode. (AntaraneWS Bali/dok/Analia/2019)

Pemerintah Kabupaten Bangli, Bali, menyepakati kerja sama "Tabloid Digital" dengan Perum LKBN Antara Biro Bali yang bentuknya khusus berisi kegiatan Pemkab Bangli dalam beberapa periode.

Kesepakatan itu terjalin dalam kunjungan Kasubag Pengendalian Kerjasama & Tamu, Humas Pemkab Bangli, I Nengah Karya Atmaja, ke kantor LKBN Antara Biro Bali di Denpasar, Jumat (3/5/2019).

Dalam kunjungan itu, staf Humas Pemkab Bangli itu diterima oleh dua staf LKBN ANTARA Bali, yakni staf Komersial, Analia St Marqona, dan staf Administrasi/ Kesekretariatan dan Keuangan, Nyoman Aditya.

Pemkab Bangli menyepakati pembuatan Tabloid Digital "ANTARA Bali" untuk periode pertama pada bulan Januari-Maret 2019 sebanyak 150 eksemplar. Tabloid Digital itu memang bersifat "print" (cetak) dan sekaligus berbentuk "digital" (online/daring) yang melekat/menempel pada link portal Bali.AntaraNews.com.

"Rencananya, Tabloid Digital Khusus itu akan dikembangkan dalam sejumlah "event", seperti HUT Kabupaten Bangli, HUT Proklamasi Kemerdekaan RI, dan Kegiatan Evaluasi Akhir Tahun Pemkab Bangli," katanya.

Selain tabloid digital khusus itu, kunjungan itu juga membicarakan rencana kerja sama

pelatihan jurnalistik khusus untuk staf pemkab setempat.

Selama ini, LKBN Antara Bali sudah memiliki kerja sama dalam bentuk tabloid digital dengan Pemkab Badung yang sifatnya rutin dalam dua kali sebulan.

"Kini, kami bekerja sama dengan Pemkab Bangli, namun bersifat khusus informasi tentang aktivitas Pemkab Bangli dan terbit dalam event khusus pula," kata staf Komersial LKBN Antara Bali, Analia St Marqona.

Selain kerja sama tabloid digital, LKBN Antara Biro Bali juga menjalin kerja sama dalam bentuk imbal siar terkait informasi digital melalui portal (Inforial) dengan hampir seluruh jajaran pemerintahan di Provinsi Bali.

Kerja sama "Inforial" itu dengan Pemprov Bali, Pemkot Denpasar, Pemkab Buleleng, Pemkab Badung, Pemkab Karangasem, Pemkab Klungkung, Pemkab Bangli, Pemkab Gianyar, dan Pemkab Jembrana.

Sementara itu, kerja sama "Inforial" dengan non-birokrasi dilakukan dengan DPRD Bali, Undiksha Singaraja, Alfamart dan Telkomsel, namun kerja sama "inforial" yang bersifat insidental juga ada, seperti dengan CCAI, XL, dan sejumlah sekolah/perguruan tinggi di Bali.

Sebagai "kantor berita", LKBN Antara juga menjalin kerja sama dengan delapan media cetak di Pulau Dewata. Ada pula kerja sama inovasi secara insidental, diantaranya kerja sama "hyperlink" (media antar-web/laman) dengan Media OBOR (Maret-Desember 2018), kerja sama "counter issue" dengan Alfamart (medi penyikapan isu potong langsung/Maret 2019), dan kerja sama "SMN-BUHN" (Sinergi BUMN 2018).

Khusus kerja sama LKBN Antara sebagai "kantor berita" dengan media massa, LKBN ANTARA kini mengembangkan layanan baru berupa "AneX" (Antara eXchange) yang bersifat paket konvergensi atau layanan konvergensi (berita/artikel, foto, video, infografis) dalam satu paket secara website/laman (full service). Di Bali, paket layanan "AneX" yang tahun ini diprioritaskan untuk media cetak dan media online itu sudah dilanggan Surat kabar Warta Bali. Syaratnya, media yang berlangganan harus "tercatat" di Dewan Pers. (\*)

Pewarta : [ANTARA News Bali](#)

Editor : Edy M Yakub /Iswahyuni/Sekretariat Perusahaan

COPYRIGHT © ANTARA 2019